
Der Landrat wies darauf hin, dass der Tagesordnungspunkt abgesetzt worden sei. 
Hierzu wird auf die Beschlussnummer 115/21 bei den 
Geschäftsordnungsangelegenheiten verwiesen. 
 
 


